

NGO

Wakapolda Papua Pimpin Olahraga Bersama Dalam Rangka Hari Jadi Polwan Ke-75 Tahun

Achmad Sarjono - PAPUA.NGO.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 13:07



JAYAPURA – Wakapolda Papua, Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H., memimpin

acara olahraga bersama yang digelar dalam rangka memperingati Hari Jadi Polwan Ke-75 Tahun dengan Tema "Polwan Siap Mendukung Pemilu Damai Menuju Indonesia Maju".

Kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah pejabat dan personel Polda Papua tersebut dilaksanakan di Lapangan Apel Mapolda Papua, Jumat (11/8) pukul 08.05 WIT.

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Irwasda Polda Papua, Kombes Pol Alfred Papare, S.I.K., para Pejabat Utama (PJU) Polda Papua, Pakor polwan Polda Papua, Kompol Dorthea Ansanay M.A.S., serta seluruh personel Polda Papua.

Dalam arahannya, Wakapolda Papua Brigjen Pol Ramdani Hidayat, S.H., mengungkapkan rasa syukurnya atas kesempatan untuk melaksanakan olahraga bersama sebagai bagian dari peringatan Hari Jadi Polwan yang ke-75 tahun.

Dalam suasana penuh semangat, Brigjen Pol Ramdani menyampaikan ucapan Selamat ulang tahun kepada seluruh Polwan yang merayakan ulang tahun yang ke-75 tahun.

"Ini adalah momen penting yang mengingatkan kita akan pengabdian dan pengorbanan yang telah diberikan dalam mendukung tugas Polri. Kita harus bersyukur dan terus berupaya memberikan yang terbaik bagi institusi dan Masyarakat," ucapnya.

Menurutnya, tugas di Papua memiliki tantangan tersendiri. Namun, di balik tantangan itu, selalu ada peluang. Oleh karena itu, ambil peluang tersebut dengan sebaik-baiknya, karena Tuhan senang kepada umat-Nya yang pandai bersyukur.

"Saya baru saja dari Yahukimo dan mendapati bahwa jumlah polwan di sana nihil. Saya mengajak Bupati Yahukimo untuk mensosialisasikan kesempatan bagi masyarakat yang ingin bergabung dengan Polri. Mari kita bekerja keras untuk menjadikan setiap tindakan kita sebagai ladang amal yang bermanfaat bagi kita semua,"

Kegiatan olahraga bersama ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan Hari Jadi Polwan yang ke-75 tahun, yang akan mencapai puncaknya pada tanggal 1 September 2023. Semangat dan komitmen polwan dalam mendukung pemilu damai dan kemajuan Indonesia tampak nyata dalam tema perayaan yang dipilih.
(*)